
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（8月 8日）の報告 
 
１．ソング 

「 海 」 

 
２．ビジター紹介 

鈴木 篤氏（ゲストスピーカー） 

井上佳昭氏（神戸 RC） 

 
３．会長の時間 

皆様、こんにちは。6回目の会長の時間です。 

毎日暑い日が続いていますが、会員の皆様はこの災害的猛暑に負けてないでしょうか？ 

不要、不急の外出は控えて、表に出ないようにしてください。 

涼しい部屋で過ごされるのが良いと思います。 

 

昨日、4.6の尼崎グループの IMにお招きした滝川クリステルさんが小泉進次郎衆議院議員と結婚され、 

年明けには子供がうまれるとのことで IMの時は御懐妊されていたことになります。不安定期ですのに 

よくお引き受けいただいたと思います。わかれば何度か躊躇された理由が納得できました。 

 

先週行われました第 2 回定例理事会・役員会議のご報告をしたいと思います。 

報告事項は 7.11、18に行われましたクラブアッセンブリーの事、皆様ご自分の参加されている委員会 

を覚えていらっしゃるでしょうか？委員会分担票とプログラムをホワイトボードに来週から貼って 

おきますのでご確認ください。ロータリアンとして例会出席と委員会活動、その他ロータリー・ 

プログラムに参加することは義務とされています。7.12 の南あわじ RC訪問の件､7.22尼崎ロータリー 

クラブ表敬訪問、6RC会長幹事会の件の報告をいたしました。2680地区の主要行事では 7.28 の 

米山記念奨学セミナーおよび交流会は西原会員に参加していただきました。7.10の補助金管理説明会 

は與那嶺理事、中本さん、徐幹事が出席してくださいました。確認事項は 8.23の 6RC会長幹事会が 

尼崎北クラブの担当で行われます。9.8は 6RC ゴルフコンペ 関西ゴルフクラブ、10.10は例会を 

早く切り上げ、市立あまよう特別支援学校に地区補助金を使った「ボッチャ」の贈呈式を行います。 

10.13は 9：30からあこや学園の運動会に景品のやわらかいボールを贈呈に行きます。 

10.24 はクラブ協議会、11.7 はガバナー公式訪問、11.21 はバンラック RC35周年、 

11.23 は尼崎グループ IM、12.7は尼崎西 RC35 周年記念例会ザ・ランドマークスクエア大阪、 

1.8尼崎グループ新年合同例会 都ホテル尼崎であります。 

6.20に尼崎中ロータリークラブ 20周年記念例会が行われます。 

地区主要行事では来年 2.22，23に地区大会が予定されています。 
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「 自己紹介 」 

 

西村 会員 
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「     」 

 

安田 会員 



審議事項として 2018-19年度会計報告が池邉前会計からご報告があり承認されました。バンラックロータリー 

クラブの 35 周年行事への参加で、本日の例会で参加者の希望を募ります。参加者にはおそろいのポロシャツを 

作っていただき、英語の名刺も作ってもらうことにしました。グローバル補助金の具体的な内容と申請のための 

会長サインをさせていただきました。理事会の勉強会ですが「ロータリー財団の寄付について」を私がさせて 

いただきます。8月 22 日に小門でのつもりをしております。本日理事の皆様には出欠を取らせていただきます。 

6RCの会長幹事会ですが、尼崎北 RCに平山様、西 RCに酒井様、住山様、橋本様 3 名が入会されています。 

退会は尼崎 RC、北 RC、西 RC、中 RC で 1名ずつ退会されました。協議事項としましては例会欠席のメーキャップ 

期間について各クラブの状況を聞きました今月のマンスリーの 3ページに詳しく書いてありますが、クラブ細則 

で例会前後 2週間とすることもできますが、実際にその規定が新設されない限り、7月からメーキャップ期間を 

欠席例会の前後 2週間から同年度以内拡張された改定後の定款が適用されることになります。 

他クラブもこの原則で同年度内に行っているとのことです。2週間ごとに暫定で出席率をガバナー事務所に 

報告するそうです。ほかにも規定審議会の結果報告が書いてありますのでお読みください。 

次回から皆様の役に立つ医療的なことを会長の時間でお話させていただきたいと思います。 

 

４．幹事報告 

〇他クラブ例会休会・変更のお知らせを BOXに入れておりますので確認して頂きます様に。 

〇中 RCより尼崎グループ 6RC のゴルフコンペ参加者がすでに 44名になりました。 

申し込みを締め切らせて頂きますとのことです。 

南 RC としては 5名参加（黒田会長、福田会員、山本正明会員、芝会員、徐幹事）です。 

〇前回卓話の中村健太氏から頂いた資料と本があります。BOXの上に置いておりますので、 

前回欠席されていた方で必要な方は各自お持ち帰り下さい。 

〇バンラック RC35 周年記念式典に参加伺いの集計のための回覧を廻していますので、よろしくお願いします。 

 
５．委員会報告 

なし 

 

６．同好会報告 

なし 

 
７．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 33名 出席者数 25名 欠席者数 8名 

出席率 75.76％ 前々会補正 85.71％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、平井、山本（澄）、堀田、佐々木、波多、 

本田、黒田（俊）、六島、杉村、染谷、安田、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平井、山本(澄)、六島、各会員 

 
８．8月のロータリーレート 1 ドル＝108円 

 
９．スピーチ 

「 会員増強 」  鈴木篤氏           西原会員 

 
 

 

 

 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日はお世話になります。 ························································ 井上佳昭氏（神戸 RC） 

＊鈴木様 井上様ようこそ。 

鈴木様卓話たのしみにしています。 ······················································ 黒田（佳）会員 

＊バンラック 35周年の回覧、廻してますので参加の〇をして下さい。 ····························· 徐 会 員 

＊滝川クリステルさん、おめでとうございます。 

4月の IMでお世話になったこと、あらためてありがたく、うれしく、なつかしく思い出しています。 

未来のファーストレディとのツウ．ショットたいへんな記念になりました。 ·························· 福 田 会 員 



＊家内の誕生日祝ありがとうございます。ちなみに今日は次女の誕生日です。 ················ 東 本 会 員 

＊島谷さんお世話になりました。 ··························································· 内 藤 会 員 

＊8月 8日本日「尼崎倶楽部」ビアーガーデンです。御参加の皆様よろしくお願い致します。 

☆ホテルビアーガーデン.貸し切りです。約 300名集まります。 

☆景品を提供して下さいました皆様本当に御協力ありがとうございます。 ························ 池 邉 会 員 

＊バンラック RC との事業の件宜しくお願いします。 ··········································· 山 中 会 員 

＊鈴木さん、今日はよろしくお願いします。 ·················································· 西 原 会 員 

＊鈴木さんよろしくお願いします。 ························································· 宮 﨑 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊毎日暑い日が続いています。不用不急の外出をひかえ涼しい所で過ごして下さい。 ··············· 黒田（佳）会員 

＊暑い日が続きますが身体に気をつけて下さい。 ············································ 徐 会 員 

＊6日に集まった皆さん行けんでゴメンなさい。 ·············································· 徐 会 員 

＊3番ホールの 4パットダブルボギー 18番ホールの 5 メートルのバーディ優勝パット。 

フルタイム TV観戦しました。スマイリング.シンデレラ おめでとう。 

益々の活躍お祈りしています。 ·························································· 福 田 会 員 

＊「井上様」ようこそおいで下さいました。ごゆっくりお過し下さい。 ································ 池 邉 会 員 

＊「西原さん」今日の卓話たのしみにしています。 

8月 3日ビアパーティ参加の皆様有難うございました。 

二次会、三次会も楽しかったです。これからも……？ ········································ 池 邉 会 員 

＊神戸ロータリークラブの井上さんようこそお越し下さいました。 ································· 久 木 元 会 員 

＊あの時の滝川クリステルさんは妊婦さんだったのですね！実におめでたい事です ················· 久 木 元 会 員 

＊クリステルさんのおかげで 8月 19日（月）に尼崎市稲村市長が尼崎動物愛護センターを 

視察していただけるようになりました。尼崎市長の訪問は初めてだそうです。 ····················· 與 那 嶺 会 員 

＊先日は急なお客様があり、山本正明さんの卓話聞けなく残念でした。 ··························· 與 那 嶺 会 員 

＊本日早めに早退します。鈴木様すみません················································ 西 藤 会 員 

＊欠席続き申し訳ありません。 ···························································· 安 澤 会 員 

＊小泉進次郎さんと滝川クリステルさんの結婚発表びっくりしましたネ！まさかまさか… 

暑い日が続きますが、お身体ご自愛下さい。 ··············································· 山本（正）会員 

＊日本 JCシニア 鈴木さん本日 よろしくお願い致します。 ···································· 小 島 会 員 

＊川岸さんを囲む会楽しかったですね。また行きましょう。 ······································ 近 藤 会 員 

＊少しだけ早く出ます。 ゴメンナサイ。 お客様に謝罪に行ってきます（泣） ······················· 川 口 会 員 

＊池邉さん、尼えん坊のビアガーデンおつかれ様でした。 

川岸組の会楽しかったです。ありがとうございました。 ········································ 芝 会 員 
 
 


